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事業所：旭化成ホームズ㈱
住　所：さいたま市大宮区桜木町
　　　　1-195-1 大宮ソラミチ 9F
ＴＥＬ：048-638-4751
ＦＡＸ：048-638-4753
役職名：

橋山　晶洋
はしやま        あきひろ

米山記念奨学生のキョウヒョウさん
へ奨学金が支給されました。

米山記念奨学会より、米山記念奨学生カウンセラーの
朝日恵子会員へ委嘱状が届きました。

●派遣学生マンスリーレポート 派遣学生の増井真子さんよりマンスリーレポートが
アップされました。

国際大会後にホーチミン孤児院へ集めた
文房具や衣類を届けます。

4月23日千代田C.Cにて、ゴルフ部がコンペを開催しました。

“新章” 始動 ～オール川口で進む新たな未来を目指して～

米山記念奨学会より表彰されました。 ●入会式●表彰

本日分
会員数
会場参加
Make-Up
出席率

     7月4日
　    91名
　    56名
        10名
   75.00%

出席報告

幹事報告をご覧ください。
●11日と25日の例会は、クラブフォーラムで
す。
●9日に鴻巣CCにてゴルフ部コンペがあり
ます。
●16日9：00より武南中学校にて職業セミ
ナー打合せがあります。
●15日13：00より大宮ソニック小ホールに
て地区3部門セミナー(管理運営・公共イ
メージ・会員増強維持)があります。

1.健康状態　　評価 (5)
　日本に帰ってきました。とても暑いです。なにより暑いです。10度以上の差があるので本当に倒れそうです。ゆっくり体を慣らしてい
きたいと思います。6月の体調は特に問題はありませんでした。しかし日によって気温にばらつきがあり、朝は暑くても夕方は凄く寒い
時や、朝が寒くて夕方に暑くなる時など、洋服を決める時に凄く困ります。その為、何度かお腹を壊したり、鼻水が止まらないことなどの
症状はありましたが、それほど重くはならなかったため、元気に過ごすことが出来ました。
2.学校の状況　　評価 (5)
　学校は6月14日に終了しました。スウェーデンの学校は終業が早く、日本の学校よりも1ヶ月以上夏休みが長いようです。夏休みの宿
題もほぼないようで、ほとんどの人がバイトをするみたいです。スウェーデンの学校は新しい学年が8月から始まるため、夏休みという
より、次の学年のための準備期間のようなものらしいです。私は3年生と一緒に授業を受けていたので、彼らと一緒に卒業式に参加す
ることができました。多くの学生が就職するらしく、最後の学生生活をとても楽しんでいました。スウェーデンの卒業式はパーティー状態
で、叫んで走って踊っての３コンボです。女子は白い服装、男子はスーツに身を包み、studentenの帽子をかぶります。卒業式は朝の7
時から始まりました。まず皆で朝ごはんを食べ、街を叫びながら歩き学校に向かいます。学校でお話を聞いたりダンスをしたりした後
に、ランチを食べ、Fikaをします。そして午後2時頃、全員で学校を飛び出し、走ります。学校の前にはそれぞれの家族が子供の看板を
持って待っています。家族との記念写真を終えたら、今度は街の中心に街全体の学校から卒業生が集まり皆で騒ぎます。その後学校ご
とのトラックに乗り、叫び踊ります。これがstudentenの一連の流れでした。本当に楽しい卒業式でした。友達も来てくれたので凄く嬉し
かったです。
3.ホストファミリーとの関係　　評価 (5)
　ホストファミリーとは沢山のパーティーをしたり、お話をして過ごしました。卒業パーティーでは、一家ほとんど全員が集まり、和気あ
いあいと楽しい時間を過ごせました。また、お別れ会もしてもらいました。第一ホストシスターが28日に帰国したので会うことが出来ま
した。とても優しく面白い人で、何より顔が母親に似すぎて双子のようでした。第二ホストファミリーとも食事をしました。友達もお世話
になったので、二人でプレゼントも用意しました。喜んでくれたので良かったです。第三ホストファミリーは最後の夜にお寿司を買って
きてくれました。スウェーデン最後の夜にお寿司は面白いなと少し思いましたが、凄く楽しい晩餐だったので良かったと思います。ホス
トファザーがワサビを噴き出していたのが凄く印象に残っています。ロータリーと何も関わりがないのにも関わらず、私を家族として受
け入れてくれたことにとても感謝しています。とても素敵な人達でした。
4.ホストロータリークラブとの関係　　例会出席回数   １ 回／月
　最後のロータリーの例会では、たまたまティム君と同じ学校の人が来て、歌を発表していました。とても上手で、学生とは思えないほ
どのクオリティーでした。おかげで例会は大盛り上がりでした。凄く楽しかったです。帰国2日前に友達とお世話になったカウンセラー
のアンと地区のトミーにありがとうの気持ちを込めて、ディナーに行きました。第一ホストシスターと他の地区の友達も来てくれました。
同じ地区の皆で3人の集合写真と手紙をプレゼントしました。とても喜んでくれて嬉しかったです。
5.その他近況等の報告
　日本に帰り、普段の生活に戻ると、この一年間は夢だったように感じます。私は沢山の素敵な人達と友達
になることができて凄く幸せです。来る前は私のような人間に友達が出来るのか凄く不安で、ROTEXに沢
山質問していた気がしますが、最終的には胸をはって友達だと言えるような人に出会えて嬉しいです。最後
のお泊りでは朝2時から50分ほど歩いて湖へ泳ぎに行きました。私は寒すぎて足だけにしました。皆タフす
ぎです。怖いです。何はともあれ凄く楽しかったです。最後に皆に飛行機で読む用のお互いへの手紙を書
き合いました。書いている途中に既に涙が止まりませんでした。横を見たら友達も泣いていました。前を向
いてみたら前の二人も泣いていました。つまり全員泣いていました。人前であんなに泣いたのは初めてで
す。今、既に向こうの友達が恋しいです。将来色々な国に行かなければいけません。その為に沢山働こうと
思います。まずは大学受験という人生最大の試験を頑張ります。

幹事報告　大竹　純 幹事

出席委員 ニコニコ委員
石黒淳明委員
出沖幸雄委員

岡村睦美委員
小見山祐紀委員

内田秀樹委員、香穂副委員長

永井牧委員長、佐藤龍委員

卓話：新会員卓話　渡部嘉夫会員・境亮一会員

卓話：NPO法人グリーンサポート運動推進協議会　瀧 様

●会員誕生祝

砂沢学賦会員、請川かおり会長、青木徹会員

請川かおり会長、安達善一会員、北村透会員、佐野良雄会員

本日の行事

特別功労者表彰

事業所：㈱セレモニー
住　所：さいたま市浦和区常盤
　　　　9-4-13
役職名：常任顧問
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会長:請川 かおり
幹事: 大竹　純

米山記念奨学金支給

例会予定

◎8月  1日　定例会　
　場　所／ 
      点　鐘／12：30 ～13：30

クラブフォーラム②
奉仕部門関係

◎7月25日　定例会
　場　所／ メディアセブン
      点　鐘／ 12：30～13：30

今週の当番
SAA

出席委員

ニコニコ委員

髙栁雅章会場監督

木内賢治委員長

柳和弘委員長

2024-2025 KAWAGUCHI ROTARY CLUB

2024-2025　請川・大竹年度の
スタートです !!
1 年間よろしくお願い致します

WeeklyReport
●第3106回  第一例会

青少年交換留学生の
JUNIさんへ、おこづか
いを支給しました。
最後の例会出席になり
ます。
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●ゴルフ部コンペ


